

résidences immobilier

A vendre à cavalaire! Proche du centre et des plages pour cette villa de plain-pied avec piscine sur un terrain plat de 1. 881m2 arboré de magnifiques pins-parasols.... Cette propriété vous offre une entré, spacieux séjour, cuisine séparé, une salle à manger avec cheminé, cellier, une chambre parentale et sa salle de douche, 5 autres chambres, 1 salle douche avec wc, 2 wc. Douche et wc extérieurs. Une vaste terrasse prolonge cet espace vers l'espace piscine. Garage et parkings extérieurs. Plein sud. Plages et commerces à pieds! Idéale pour une propriété de famille! Contacter christiane ...

Close to the center and the beaches for this single-storey villa with swimming pool on a flat plot of 1,881m2 with magnificent parasols.... This property offers you an entrance, spacious living room, separate kitchen, a dining room with fireplace, pantry, a master bedroom and its shower room, 5 other bedrooms, 1 shower room with toilet, 2 toilets. Outdoor shower and toilet. A large terrace extends this space towards the swimming pool area. Garage and outdoor parking spaces. Directly south. Beaches and shops on foot! Ideal for a family property!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





